

Abteilungslager der Pfadi Arth-Goldau

90 Jahre müssen GROSS gefeiert werden

Dieses Jahr ist kein normales Jahr, denn zum 90 jährigen Jubiläum der Pfadi Abteilung Arth-Goldau organisieren wir für all unsere Wölfe und Pfädler ein gemeinsames Sommerlager. Die Reise führt uns nach Hallau im Kanton Schaffhausen. Über 80 Pfädler und Wölfe werden vom 9.-23. Juli in dem kleinen Dorf eine kleine aber feine Zeltstadt bauen. Doch Hallau ist nicht einfach Hallau, nein, die schaffhausener Gemeinde verwandelt sich in diesen zwei Wochen in Entenhausen. Die Pfadi Arth-Goldau wird diese 14 Tage gemeinsam mit Mickey, Minni, Donald, Goofy, Tick, Trick und Track und allen anderen Bewohnern von Entenhausen verbringen. Es gibt viel zu entdecken in Entenhausen, viel Unbekanntes zu erforschen.

Eines ist in diesen zwei Wochen garantiert, an Spass und Abenteuer mit unseren Freunden aus Entenhausen wird es sicherlich nicht fehlen. Wir freuen uns auf ein unvergessliches Lager!

